

Con el propósito que **las y los emprendedores de la Comuna tengan nuevos instrumentos que les permitan dar un impulso significativo a sus negocios**, la Agencia de Desarrollo Económico (ADE) de la Municipalidad de La Ligua, en conjunto con la **Universidad de Valparaíso**, ejecutó un innovador curso de fotografía digital para redes sociales.

El celular que cada día portamos y nos permite comunicarnos, cuenta con **una serie de instrumentos que perfectamente podemos aprovechar a la hora de emprender**. Solo basta dominar la cámara que porta y así transmitir, ya sea a través de una imagen o vídeo, lo que queremos promocionar.

Anuncio Patrocinado

Por esta razón, el curso dictado por un fotógrafo profesional contempló una serie de **tips a utilizar a través de las plataformas Marketplace de Facebook e Instagram**, entre ellos **la forma correcta de captar una imagen, su ángulo, luminosidad, contraste y el acabado final**, los cuales ayudarán a mejorar la imagen y sumar seguidores.

Al respecto, la coordinadora del proyecto, **María Jesús Rosenkranz**, señaló que uno de sus objetivos es traer la universidad a las comunas con el propósito de descentralizar estos talleres que solo se encuentran en las grandes ciudades. Asimismo, destacó la gran recepción que tuvo el curso en La Ligua, esperando regresar para ejecutar una segunda parte de éste.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la comerciante, **Ana María Ayala**, calificó como muy buena la iniciativa, ya que desde ahora cuentan con mejores herramientas para captar una imagen y vender sus productos por Internet.

Entre tanto, la emprendedora, **Teresa Ugalde**, indicó que con el taller se abre una gran puerta para la venta de sus productos, agregando que todo se hizo muy fácil para llevarlo a la práctica, ya que hoy en día es fundamental comercializar a través de las redes sociales.

La iniciativa cuenta con el apoyo del **Ministerio de Educación a través del Proyecto UVA2095 Fortalecimiento de la matriz productiva regional: empleabilidad, emprendimiento e innovación desde la UV**.

y tú, ¿qué opinas?